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✍   県連小第３回理事会を開催  ✑ 
第３回理事会は，９月５日(火)午後２時から，東区民文化センターで開催

しました。 

開会に先立って，広島県教育委員会特別支援

教育課 特別支援教育指導係長 内田 俊行 

様から，「特別な支援とその支援をする教員への

指導について」と題して指導講話をいただきま

した。 

この内容は，昨年度，教育調査委員会が実施

した教育調査の会員の声でニーズを把握し決め

たもので，各地区の代表が集まった理事会でお

話ししていただき，所属に還元

していただきたいというねらい

で実施しました。 

現在，調査報告書の作成が進

められている今年度の教育調査

においても，特別支援教育の推

進は継続した課題となってお

り，小グループに分かれての意見交換でも，各校の現状等を出し合い，活発

に意見が交わされていました。 
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理事会は，空本会長のあいさつ，各委員長からの活動状況報告並びに中国

地区小学校長会理事会・研修会報告に続いて，藤井副会長が議長となって，

広島県連合小学校長会教育研究大会，要望書「小学校教育の充実に関する文

教施策および予算について」，全連小対策・調研担当者連絡協議会等につい

て協議しました。 

空本会長はあいさつで，４年ぶりに全員参集という形で開催された広島市

大会が広島市小学校長会の多大なご尽力で成功裡に終了し，参加した会員

は，参集して開催するよさ，学びを止めないことの意義を感じることができ

たのではないかと述べられました。 

 

１ 広島県連合小学校長会教育研究大会広島市大会について 

 今年度の教育研究大会は，４年ぶ

りに参加者を縮小せず，開閉会行事，

講演，分科会とフルモードで開催さ

れました。 

広島市での開催は，平成 28 年度

に中国大会として開催して以来７

年ぶり，県独自の大会開催としては

平成 21 年度以来 14 年ぶりになり

ます。しかも，半日開催ですべての

内容を行うなど新たな取組に挑戦

されました。たくさんのバードル

を乗り越え，広島市小学校長会が

組織的計画的に取り組まれ，大会を成功裡に終了させました。 

写真は，会場の片づけを終えた後の終会で，空本会長が広島市小学校長会  

役員の皆様に挨拶をしているところです。その中で，すばらしい大会を作っ 

ていただいたことへの感謝の気持ちを述べられるとともに，県市分離時の

覚書の内容に触れ，教育研究交流は今後も継続して行っていくことについ

て改めて決意表明をするとともにお願いをいたしました。 
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３ 「小学校教育の充実に関する文教施策及び予算について」 

県連小として，今年度も広島県教育委員会に対して標題の要望書を提出，

意見交換を行います。各種調査等をもとに関係委員会，幹事会で案を作り，

今回の理事会に諮ったところです。 

どんな要望をどのように伝えるか検討を重ね，要望書は年々充実してい

ると感じます。 

今年度も，要望書作成のため

の調査を行った教育調査委員

会，人事給与委員会の委員長も

意見交換に出席するとともに，

教育委員会からも関係課長様

の出席を増やしていただくな

ど，現場の声をより詳細にお伝

えするように努めています。 

 

４ 全連小対策・調研担当者連絡協議会について 

11月 10日(金)福岡市において開催されます。内容は，次の通りです。 

対策部会（教育調査委員長 尾道市立日比崎小学校 石原政信校長） 

①教員勤務実態調査を受けて，学校における働き方改革の進捗状況と

課題について 

②各地区の教員不足の状況と教員の量の確保と質の向上の取組につい

て 

調査研究部会（人事給与委員長 呉市立昭和西小学校 阿部貴志校長） 

①教員の資質向上に向けた取組について 

②学習指導要領全面実施４年目に係る取組状況と課題について 

 

５  ９月以降の不祥事防止対策重点目標 

 理事会の中で開催する不祥事防止対策特別委員会において，不祥事防止

アンケートの県連小分の結果分析をもとに協議を行いました。 
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結果分析から，不祥事防止対策の継続

した取組の確かな成果出ていること，ま

た昨年度の調査で課題が大きく後半に

設定した３項目においても，数値が向上

していたことなど報告されました。そし

て，今年度のは，次の２項目（特に②）

を重点に取り組むこととしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 令和６年度の学校数の見込みについて 

令和６年度予算作成のため来年度の学校数を調べています。現在のとこ

ろ，今年度より２校減で，全県では444校，広島市を除くと304校になる見

込みです。 

◎ 来年度(令和６年度)の主な行事予定 

県連小第1回理事会 ４月19日(金) 東区民文化センター 

県連小総会・研究大会 ５月16日(木) 県民文化センター 

全連小総会 ５月24日(水) 東京都 

県連小尾道大会 ８月23日(金)  尾道市しまなみ交流館他 

中国地区山口大会 11月８日(金) 山口市 

全連小徳島大会 10月24日(木)・25日(金) 徳島市 

 

➳➳ 県連小事務局から ➳➳ 

令和５年度≪後半の取組≫ 

① 欲求や感情をコントロールし，円滑な人間関係を築いてい

く力を高める取組 

② 教職員のメンタルヘルスについて，研修会を開いたり，話

題にしたりして，職場のストレス軽減につながる取組 

 


